

FOTOARTE/CLAUDIO CHÁVEZ

# Agro Bajío

2022

## Expo Agroalimentaria, el epicentro de la innovación

Desde 1996, Guanajuato se ha convertido en el epicentro de la innovación tecnológica del sector agroalimentario y eso se ha logrado gracias a un evento que se ha convertido en la feria más importante del sector en América Latina y la cual, además, es una de las cinco más importantes de todo el mundo.

PÁG 8



### GUANAJUATO

#### MECA DE INNOVACIÓN AGROALIMENTARIA

Diego Sinnhue Rodríguez, gobernador de Guanajuato, aseguró que el estado se ha convertido en el epicentro no sólo de la Industria 4.0, sino también en la meca desde donde se atenderán los retos de la Agricultura 5.0.



PÁG 15

RICARDO SÁNCHEZ/EL SOL DE IRAPUATO

### PALOS GARZA

#### LLEGA AL BAJÍO EL LÍDER EN LOGÍSTICA

La empresa líder ha llegado al Bajío con un objetivo claro: crecer y hacer crecer a sus clientes del sector agroalimentario que busquen llevar sus exportaciones a los mercados de Canadá y Estados Unidos.



PÁG 6

RICARDO SÁNCHEZ/EL SOL DE IRAPUATO